

MATIÈRE À RÉFLEXION

Le Point sur l'innovation

L'acte de bonne volonté repose sur un devoir
d'accomplissement dans les limites du possible.

L'art de l'ici et maintenant, l'innovation, est tributaire d'une juste somme d'améliorations,
provoque des changements quelquefois non-souhaités et ne se mesure pas
sur une longueur de temps prédéterminée.

L'ultime espoir des efforts en R&D (méthodologie + technologie)
est pour cause prématurément confondu avec des progrès
techniques ou de simples avancées technologiques.

Rare et à contretemps.

La curiosité étonnante occasionne assurément
des bouleversements sans précédent. Suite à une rupture
forcément brutale avec tout ce qui s'est fait auparavant.

Sachez que l'on a souvent tort d'avoir raison trop tôt.

Pour faire la différence, il faut s'armer de patience,
de toute façon rien ne change instantanément.

Avant tout, c'est au fil de nombreux départs, l'apport d'un
regard neuf sur le passé avec pour vue de s'améliorer.

Jean-Pierre Barrette
Gestionnaire de produit inédit
barrette.jp@gmail.com